
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 8 DEL 03/02/2022

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
■ CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

ENTRATA USCITA

PINO Carmelo Presidente 12.15 13,25
LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,30 13,25

CATALFAMO Giorgio Componente 12,15 13,25
GRASSO Tindaro Componente 12,40 12,50

LA MALFA Stefano Componente assente assente

LEPRO Antonina Componente 12,30 13,05

PINO Angelita Componente 12,50 13,25
SIDOTI Gabriele Componente 12.15 13,25

L'anno duemilaventidue, il giorno 3 febbraio, alle ore 12.15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio

e di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuaìOi;

2) Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde

Pubblico e di eventuale Regolamento Comunale del Verde

Privato;

3) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento del

Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;

4) Progetto di fattibilità tecnica ed economica perla costruzione

di un complesso per la macellazione, le lavorazioni e la

conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta di



t

delibera per l'approvazione del progetto di fattibilità tecnica

e per l'adozione della variante urbanistica da parte del

Consiglio Comunale ai sensi dei commi 2,3 e 4 dell'art 19 del

D.P.R. 8 Giugno 2001 n. 327;

5) L.R. n. 9/2020 art 11 co. 1 ~ Fondo perequativo degli Enti

Locali - Esenzioni-Riduzione-Concessione effettivamente

operate agli operatori economici nell'anno 2020;

Alle ore 12,15 sono presenti i consiglieri PINO Carmelo,

Catalfamo e Sidoti.

Alle ore 12,30 si aggiungono ai predetti i cons. Lepre e La Rosa.

Constatato il raggiungimento del numero legale assume la

Presidenza il consigliere Pino Carmelo, il quale dichiara aperta la

seduta.

Assume la funzione di segretario il consigliere La Rosa.

SI passa alla trattazione del punto 5 dell'Odg e si attende l'arrivo

della dott.ssa Bartolone, convocata per la odierna seduta.

Alle ore 12,40 si unisce ai lavori di commissione il cons. Grasso.

Alle ore 12,50 si allontana il cons. Grasso, entra in aula il cons.

PINO Angelita e si unisce ai lavori di commissione la dott.ssa

Bartolone per riferire in merito alla proposta relativa alla L.R. n.

9/2020 art. 1 (Fondo Perequativo EE.LL.].

Preliminarmente il dirigente traccia la storia di questo fondo, nato

per l'emergenza pandemica, il quale ha previsto, tra l'altro,

l'esenzione per alcuni tributi tra cui la TARI, lasciando spazio alla

Giunta per riconoscere ulteriori esenzioni.

Qui a Barcellona Pozzo di Gotto, riferisce la dott.ssa Bartolone, nel

settembre 2020 la Giunta ha provveduto quindi ad una ulteriore



estensione della esenzione in considerazione della diffìcile

situazione economica.

La Regione Sicilia, a seguito di ciò e dopo varie interlocuzioni, ha

richiesto che quanto nella delibera di Giunta in merito alle

esenzioni per gli esercizi commerciali venga approvato anche dal

Consiglio Comunale.

Finché non sarà trasmessa questa delibera del Consiglio la

Regione non potrà erogare le somme che ci deve per il predetto

Fondo.

Terminato il proprio intervento la dott.ssa Bartolone, dopo essere

stata ringraziata per i chiarimenti forniti, viene congedata.

11 presidente pone quindi in votazione il punto 5] dell'odierno OdG,

rubricato "LR, n. 9/2020 art 11 co. 1 ~ Fondo perequativo degli

Enti Locali - Esenzioni-Riduzione-Concessione effettivamente

operate agli operatori economici nell'anno 2020".

Esprimono voto favorevole tutti i presenti {Lepro, La Rosa, Sidoti,

Catalfamo, PinoAngelita e Pino Carmelo).

La commissione pertanto approva alla unanimità.

Alle ore 13.05 il cons. Lepro lascia i lavori di commissione.

Si pone quindi in trattazione il punto 3] dell'OdG.

Alle ore 13,25 la seduta viene dichiarata conclusa.

Il Segretario ente


